
(Auszug aus den)

Beschlüssen Nr. 247 - 259

der 12. ordentlichen, öffentlichen Sitzung
der Bezirksverordnetenversammlung Steglitz-Zehlendorf von Berlin

am 15.01.2003

Drucksache Nr. 543/II (neu) Antrag der FDP-Fraktion
Lärmschutz an der Anhalter Bahn!

      Beschluss Nr. 258

Die BVV hat beschlossen:

Das Bezirksamt wird ersucht, sich bei den zuständigen Stellen nachdrücklich dafür einzusetzen,
daß beim als "Wiederaufbau" bezeichneten Bau der Anhalter Bahn im Bezirk Steglitz-
Zehlendorf die für Neubauten geforderten Lärmschutzmaßnahmen eingehalten werden,
insbesondere sichergestellt wird, daß beim Bahnbetrieb die Grenzwerte der 16. Bundes-
immissionsschutzverordnung entsprechend angewandt werden. Hierfür sollten Mittel
des bereits bestehenden "Programms zur Lärmsanierung an Schienenwegen" des Bundes,
das die rot-grüne Koalition fortentwickeln will, eingesetzt werden.

stellv. Bezirksverordnetenvorsteherin
15.01.2003










